

本鄉学園

会津美里町立本郷学園 令和6年度学校だよりNo.4 令和6年4月25日 発行者 校長 星 潔

授業参観・懇談会ありがとうございました!

20日(土)に実施いたしました授業参観、PTA総会、学年懇談会にはたくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。授業参観においては、進級、入学した喜びで「本気で郷GO!」と意欲に燃えている子どもたちの様子を感じていただけたのではないかと思います。

またその後行われましたPTA総会、学年懇談会にもたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、心より感謝申し上げます。総会では全ての案件をご承認いただき、本郷学園としてのPTA活動が本格的にスタートを切ることができました。学年懇談会でも学年経営や学年行事の話など深め合うことができました。「チーム本学」としての連携が深まった1日となりました。どうもありがとうございました。





今和6年度本部役員決定しました!

20日のPTA総会でご承認いただき、令和6年度の本郷学園初のPTA役員も決定いたしました。大変お世話になる1年になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

会 長 横地 弘行さん

副会長 森山 秀一さん 柏村 翔さん 大竹 翔子さん

川島淳(学校)

庶務 髙野 隼さん 星 えり子さん

真部 泰 (学校)、仲川 悦子 (学校)

会 計 木野 美穂さん 須藤 沙織さん

齋藤 奈津子(学校)

会計監査委員 横地 真理子さん 遠藤 梨沙さん

校長のひとりごと

授業参観、PTA総会、学年懇談会にご来校いただきまして、本当にありがとうございました。子ども達も保護者の皆様に参観いただき嬉しそうでした。私は我が子の授業を参観した回数はあまり多くなく、今思えば反省です。授業参観にも、やはり夫婦2人で関わっていくことが大切だったと今ならば思います。少ない参観回数の中でも、我が子の学校での様子を生で見ることで、家庭だけでは分からない別の顔を感じることもありました。そして授業のことで子どもと共通の話題もできました。そこから会話が広がっていきます。我が子と深いコミュニケーションが取れる期間は意外と短いです。保護者の皆様は、ぜひお子様と深く関わっていってほしいなと思います。基本は会話だと思います。